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« Faut-il revoir la gouvernance du sport français ? Quel partage des compétences entre
l’État, le mouvement sportif et les collectivités locales ?  » : ce sujet était le thème de la
rencontre du Club parlementaire Sport dont j’assure la coprésidence avec Sophie DION
(Députée de Haute-Savoie) et Pascal DEGUILHEM (Député de la Dordogne).

@ Voir une synthèse sur le site du Club parlementaire.
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